

Baltasar González casó con María Pérez. Fueron padres de:

Luis González de Alfonseca (tachado y rectificado Fonseca al año siguiente) falleció el día 8 de noviembre de 1696 (Habana, Catedral, L.3, f.246, n.81). Casó el día 16 de enero de 1668, velándose en 7 de enero de 1669 (Habana, Catedral con Teodora de Sotolongo y Borroto, leg. del capitán Blas de Sotolongo y de Luisa Borroto. Fueron padres de: (Luis González de Fonseca fue Alferez)

- 1) Baltasar González de Sotolongo que casó el día 13 de abril de 1697 (Habana, Catedral, L.3, f.358, n.5), con María Cabeza de Vaca, de 15 años, leg. de José de los Reyes y de Lorenza Cabeza de Vaca.
- 2) Lorenzo González, fallecido el día 28 de junio de 1708 (Habana, Catedral, L.4, f.98, n.21). Había testado el día 24 ante Antonio Fernández de Velasco; albacea: Isabel Calvo de la Puerta, su legítima mujer; herederos, los hijos de ambos: Luis, Leonor María, Lorenzo y José.

Quizá más adelante pueda ampliar más.